



12811 - El extravío de aquellos que creen que la incredulidad (kufur) es solo renegar de Al-lah

Pregunta

¿La idea de que el *kufur* es solo el *takdhib* (negación) de Al-lah vino de la secta *muryi'ah*?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

El *kufur* adopta diferentes formas. Los *muryi'ah* y otros seguidores de la *bid'ah* (innovación herética) dicen que el *kufur* solo se basa en la *takdhib* (negación). Pero este punto de vista es contrario a la evidencia y contrario a la verdad. Se sabe que los mensajeros fueron enviados con milagros y pruebas a las que se sometieron los corazones. Es realmente raro que la gente creyera que lo que los profetas trajeron era falso. La mayoría de los casos de incredulidad se derivan de la arrogancia, el rechazo y la terquedad. Al-lah mencionó que la tribu árabe de Quraish no dejó de creer en el Profeta Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él), {...Pero no es a ti a quien desmienten, sino que lo que los injustos rechazan es la palabra de Al-lah (el Corán)} [Corán 6:33]. Esto sucede muy a menudo. Por lo tanto, los eruditos dividieron la incredulidad en varios tipos: la incredulidad de la negligencia y la falta de cuidado; la incredulidad de la arrogancia y el orgullo; la incredulidad del rechazo; la incredulidad de la hipocresía; la incredulidad de la duda. Hay una gran cantidad de evidencia en ese sentido en el Libro de Al-lah y la *Sunnah* de Su Mensajero (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él). La historia de Abu Tálib y el Profeta Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) es clara; él creía en él y solía decir: "Nuestro hijo no dice mentiras", pero seguía siendo un *kafir*, porque nunca hizo una declaración de fe ni la siguió con acciones.

Y Al-lah sabe más.